

15/11/22

ARCINFO
www.arcinfo.ch

EN
BREF

COURSE À PIED

Bernasconi brille sur le tour du lac

Céline Bernasconi (La Vue-des-Alpes) a remporté ce samedi la quatrième édition du tour du lac de Neuchâtel. La Neuchâteloise a avalé les 94 km de course en 9h47'51". Elle a devancé de 5'26" l'Allemande Alexandra Mutter. Deuxième chez les hommes, Christian Fatton (Noiraigue) a couru en 10h53'08". **COMM FCH**

COURSE À PIED



Vous avez fait le tour ?

Samedi passé, il était exactement 6 heures lorsque trois femmes et cinq hommes ont pris le départ de la 4^e édition du tour du lac de Neuchâtel en courant. Ce qui équivaut à une sortie de 94 kilomètres. Sans surprise, on retrouvait le couple Julia et Christian Fatton ainsi que la coureuse de la Vue des Alpes, Céline Bernasconi.

Il n'y avait qu'un seul ravitaillement prévu à Yverdon mais certains bénéficiaient de l'assistance de suiveurs à vélo ou en auto.

Julia était pour une fois dans le rôle de pilote-ravitailleuse pour son mari. Après deux mois d'entraînement « post-opératoire », la forme revient pour Christian qui a terminé le parcours en 10 h 53 (et des douleurs à un pied). Ce sont deux femmes qui ont terminé aux deux premières places. Céline Bernasconi (9 h 47) a pris le meilleur sur Alexandra Mutter (9 h 53) qui s'est égarée en forêt vers Witzwil et qui s'est retrouvée face à une harde de sangliers. Non, ce n'était pas le « sanglier catalan » Aleix Toda Mas.